

■ 1500 vacantes Disponibles para la Temporada de Fin de Año

Llega una nueva Feria de empleo ‘Más Empleos Cali’



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 10 de Octubre, 2024

Con el propósito de fortalecer el acceso al empleo y dinamizar la economía local en una de las temporadas más activas del año, la Alcaldía de Santiago de Cali, a través de su estrategia “Más Empleos Cali”, en colaboración con Comfandi y su agencia pública de empleo, organizará una nueva feria de empleabilidad.

Este evento está dirigido a personas que buscan empleo en sectores como el productivo, comercial, gastronómico y logístico, los cuales requieren personal adicional debido al incremento de la demanda durante la temporada decembrina.

La feria tendrá lugar el 10 de octubre de 2024, de 9:00 a.m. a 12:00 p.m., en el Centro Cultural Comfandi, ubicado en Calle 8 #6-23, Piso 3.

Se invita a los interesados a asistir con varias copias de su hoja de vida actualizada y su documento de identidad original para facilitar su postulación a las numerosas vacantes disponibles.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

La feria ofrecerá 1.500 puestos de trabajo distribuidos en distintos sectores clave para la economía de Cali, abriendo una puerta para que los caleños encuentren oportunidades laborales formales en esta temporada.

Las vacantes están dirigidas a personas con perfiles diversos, que van desde bachilleres hasta técnicos, tecnólogos y profesionales, todos con un requisito mínimo de seis meses de experiencia en el cargo al que se postulan o en áreas relacionadas.

La feria tendrá diversas oportunidades en múltiples sectores como producción, logística, gastronomía, comercial (canal presencial y telefónico), transporte, seguridad, metalmecánico, aseo y servicios, administración, y comunicaciones bilingües.

Entre las posiciones disponibles se encuentran:

Producción y Logística: Operario de producción, auxiliar de bodega, mecánico automotriz, operario de empaque, técnicos en mantenimiento, operadores de procesos, operadores de montacargas, coordinadores logísticos, entre otros.

Gastronomía y Comercio: Auxiliar de cocina, cajeros, asesores comerciales, auxiliares de tienda, vendedores y preventistas.

Seguridad y Servicios: Guardas de seguridad, operarios de aseo, jardineros, operarios de trabajo en alturas, entre otros.

Administrativo y Bilingüe: Agente de Call Center bilingüe, analistas de logística, calidad y otros.

Comparte esta noticia...



■ Por la COP16

El centro de Cali se transforma en una zona peatonal a partir de hoy, vea los cierres viales

